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Im Kicker war doch am Donnerstag ein Interview mit Prinzen. Hier ging es auch um Erras,
Prinzen meinte da, er hat Erras extra in die IV gestellt, um
ihn damit bei den Profis zu empfehlen.
Ich hab in heuer 2-3 Mal gesehen, m.E. immer eine Top Leistung, und auf keinen Fall schlechter
als unsere aktuellen Träumer in der IV
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